

Vereinsinfo Januar 2022

Schützengesellschaft 1562 Spalt e.V.



Am 14.11.2021 fand die ordentliche Jahreshauptversammlung der SG 1562 Spalt e.V. im Gasthof „Bayerischer Hof“ statt. Unter Beachtung der Corona-Zutrittsregeln konnten 24 Mitglieder von 1. SM Jürgen Hofmann begrüßt werden. Die Spalter Schützen gedachten zu Beginn in Stille und Dankbarkeit Ihrer verstorbenen Mitglieder - Robert Jank, Theo Rohrmann und Ernst Brechtelsbauer. Der Schützenmeisterbericht lies die besondere Zeit seit der letzten JHV nochmal Revue passieren: *„Wenn es doch scheint der Verein würde starr im Corona-Tief verharren, so ist doch viel passiert: die 50m-Anlage mit Kugelfang hat im Winter/Frühjahr eine große Revision bekommen, die geplanten 4 elektronischen Stände für KK50m (Invest ca. 11.000Euro und sehr viele Arbeitsstunden) wurden eingebaut und befinden sich im Testbetrieb, große Holzaktion und Arbeitsdienste haben stattgefunden, Trainingsbetrieb und RWK wurden nach Lösung der coronabedingten Sperre wieder durchgeführt, Shooting Cup der Jugend und auch unser Königsschießen mit Königsproklamation haben wir abgehalten. Klar alles etwas eingeschränkter als sonst, aber es war trotz der Erschwernisse Vereinsleben vorhanden. Parallel konnten wir in 2021 bis jetzt 8 neue Mitglieder aufnehmen, womit wir nun über den Rekordmitgliederstand von 197 Mitgliedern verfügen. Wir laufen damit glücklicherweise gegen den Trend eines allgemeinen Mitgliederrückgangs in Vereinen – sicher eine der Säulen für eine gesunde Zukunftsperspektive. Lasst uns das, was unseren Verein ausmacht: Verbundenheit, gegenseitige Achtung und gemeinsame Aktivität deshalb noch mehr schätzen und leben – es ist eben nicht selbstverständlich.“*



Sportleiter Stefan Wechsler berichtet von den Rundenwettkämpfen und den laufenden Vereinsmeisterschaften – verbunden mit dem Aufruf wieder mehr Aktive für die RWKs in LG zu finden. Auf der Freianlage war insbesondere die Bogen-Jugend sehr aktiv – was Bogenreferent Edwin Neckermann (entschuldigt) sehr freut. Bei den KK-Schützen sorgte die elektronische Trefferanzeige für weitere Motivation. Unsere Auflageschützen haben erstmalig eine 2te Mannschaft bei den RWKs und suchen über ein Schnupperschießen für LG-Aufgelegt am 23.11.2021 nach weiteren „Nachwuchsschützen“ und interessierte Erfahrungsträger – wusste Rudolf Gebert vom Auflageteam zu berichten.

Höhepunkt der Jahreshauptversammlung war sicher die Ehrung von Auflage-Schützin Elfriede Eitel, welche für 60 Jahre Mitgliedschaft im Verein und im BSSB Ehrennadel und Urkunde, unter großem Applaus der Anwesenden, erhielt. Aufgrund der Corona-Situation wurden 20 weitere Ehrungen auf nächstes Jahr vertagt – es wurde um Verständnis gebeten.

Die Referenten und Vortragenden berichteten als Ausblick für 2022 noch von folgenden Vorhaben: elektronische Schießanlage, Erneuerung der Umzäunung, Geräteschuppen, Erweiterung Wetterschutz für Weihnachtshütte, Testbetrieb optisches Auswertesystem 25/50m, Teilnahme am Gauschießen 2022 und am Mittelfränkischen Schützentag.

Abschließend steht der große Dank an alle Aktiven, unsere Funktionäre, Sportler und Kümmerer in vielerlei Bereichen. Nur durch deren großes Engagement kann unser vielfältiges und aktives Vereinsleben entstehen.

Corona

Aufgrund der aktuellen Coronabestimmungen gilt für den Zutritt zum Schützenhaus weiterhin die 2G-Plus-Regel – es erfolgt 100% Zutrittskontrolle.

Trainingstermine:

dienstags	19:00-21:00Uhr	GK 25/50m
mittwochs	19:00-21:00Uhr	KK 50m / LP, LG, LGa
freitags	17:30-19:30Uhr	GK 25/50m
sonntags	09:30-11:30Uhr	KK 50m / LP, LG, LGa

Rundenwettkämpfe:

Die Rundenwettkämpfe wurde auf Gau- und Bezirksebenen unterbrochen

Wir wünschen allen Mitgliedern, Unterstützern und Freunden, sowie der Gesamtbevölkerung der Stadt Spalt einen guten Start ins Jahr 2022 - Bleibt gesund!

Im Namen der Vorstandschaft

Info: www.sg1562spalt.de –